2024-02-10

SUMA reitera respaldo a Claudia Sheinbaum; van Harfuch, Paola Félix, Sergio Mayer y Godoy a encuentro nacional

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/suma-reitera-respaldo-a-claudia-sheinbaum-van-harfuch-paola-felix-sergio-mayer-y-godoy-a-encuentro-nacional/

Durante su Primer Encuentro Nacional, la organización política SUMA, reiteró su compromiso con profundizar y dar continuidad a la 4T, a través del respaldo a las aspiraciones presidenciales de la virtual candidata a la presidencia de México por Morena, Claudia Sheinbaum.

"Tenemos que ir todos juntos, como dice nuestro Presidente Andrés Manuel López Obrador, a lograr la felicidad. (...) Hay que dar la batalla de los principios, de la ética, que sepan que no somos iguales, que no estamos por los cargos, estamos por el bien del pueblo.

"(...) Tenemos que volver al pacto social, a recuperar el país, no solamente para la presidencia, gobernaturas o jefaturas sino para que realmente podamos avanzar hacia el bienestar", pidió la ex fiscal de la Ciudad de México Ernestina Godoy, presente en la reunión.

Durante el evento privado, exclusivo para simpatizantes morenistas, invitados como Omar García Harfuch, ex titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Olga Sánchez Cordero, senadora en el Congreso de la Unión; Sergio Mayer, ex diputado local y Paola Félix Díaz, Coordinadora Nacional de SUMA, hicieron el mismo llamado a los morenistas: sumar fuerzas rumbo a las elecciones del próximo 2 de junio.

"SUMA son más de 250 organizaciones civiles, campesinas y sindicales con el objetivo y fin común de que México esté mejor. (...) Tenemos un fin común: trabajar y ayudarle a la doctora Claudia Sheinbaum que será nuestra próxima presidenta", manifestó en su oportunidad al micrófono, Omar García Harfuch.

Al evento acudieron líderes guindas y representaciones sociales de 22 estados del país, y de más de 1500 delegados, quienes prometieron trabajar desde sus espacios para consolidar el segundo piso de la Cuarta Transformación, el próximo sexenio, en todo el país.

Para lograr el triunfo de Claudia Sheinbaum, Paola Félix Díaz, líder de SUMA, propuso hacer uso de su derecho de propagación de ideas pacíficas con el objetivo de dar a conocer el proyecto; conjuntar esfuerzos para profundizar el proyecto de transformación que inició el presidente Andrés Manuel López Obrador y seguir luchando por un cambio histórico donde todo el pueblo mexicano goce de bienestar.

"La Cuarta Transformación recoge todo el pensamiento de izquierda mexicana, toda la lucha de nuestros padres, de nuestras madres, de nuestros abuelos. Los ideales que dieron forma a todos los procesos revolucionarios, la ideología que llevaron hasta sus últimas consecuencias los guerrilleros y guerrilleras que, en dos décadas, dieron su vida para acabar con el régimen totalitario.

"Eso es la cuarta transformación, eso somos, compañeros. ¡Hasta la victoria siempre con nuestra futura presidenta!", celebró Paola Félix Díaz.

ml